

Thema: Physiotherapie**Redakteur:** Fröhlich

Therapiezentrum "Die Eule" soll geschlossen werden

Kinder und Jugendliche mit Entwicklungsstörungen und Verhaltensauffälligkeiten haben es von Haus aus nicht leicht, ihre Eltern auch nicht. Und jetzt soll auch noch das Therapiezentrum "Die Eule" mit Oktober nach 26 Jahren geschlossen werden. Hier werden unter anderem für Kinder und Jugendliche Logo-, Ergo- und Physiotherapie angeboten. Das ist eine absolute Hiobsbotschaft für alle Betroffenen, auch die Therapeuten. Diese Woche haben Gespräche zwischen ihnen und dem Land begonnen. Die Opposition spricht von einem Skandal.

O-Ton: Anja Knoflach (Mutter), Silvia Pittl (Betriebsrätin, "Die Eule"), Elisabeth Blaner (Logopädin), Gabriele Fischer (Soziallandesrätin, Die Grünen), Markus Sint (Landtagsabgeordneter, Liste Fritz)